



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE LUBRICANTES

NOTA DE PRENSA

FIRMA DE CONVENIO MARCO DE COLABORACIÓN ENTRE ASELUBE Y FESBAL

El pasado 12 de marzo tuvo lugar la firma de un Convenio entre la Asociación Española de Lubricantes (ASELUBE) y la Federación Española de Bancos de Alimentos (FESBAL) en la sede de esta última, por parte de D. Pedro Corrales, Presidente de ASELUBE y D. José Antonio Busto, Presidente de la FESBAL.

Por el mencionado Convenio ASELUBE se compromete en nombre de sus compañías asociadas a la cesión gratuita de los lubricantes y grasas necesarios para el mantenimiento de los vehículos de las flotas de cada uno de los Bancos de Alimentos dispersos por la geografía española.

Se cumple así uno de los objetivos de ASELUBE de colaborar con la sociedad española.

Cordiales saludos,

1 de abril de 2013

